



Eingewechselte Sändker und Richter Matchwinner beim 5:0 gegen SVI

140412re Melbeck. Jugend forscht beim MTV Treubund: Die Youngster marschierten vorneweg, als die Lüneburger gestern Abend mit einem 5:0 (1:0)-Erfolg im Derby beim SV Ilmenau ihre Lage im Abstiegskampf der Fußball-Landesliga ein weiteres Stück verbesserten.

Richtig auf Touren kamen die Lüneburger, die zum fünften Mal in Folge ungeschlagen blieben, aber erst nach der Pause mit den eigenwechselten Offensiven Jannis Sändker aus der A-Jugend und dem jungen Tom Richter aus der Zweiten, der dem eigenen Nachwuchs entstammt. Die beiden machten endlich den lange vermissten Druck und sorgten auch noch für die Entscheidung.

In der ersten Halbzeit dagegen konnte nur Kleine, ebenfalls aus der ganz jungen Garde, überzeugen. Er belohnte sich für seinen Eifer auch mit dem frühen 0:1 (15.). Ansonsten war es äußerst dürftig, was der MTV zu bieten hatte: Ein Hinterkopf- Kopfball von Elbers knapp über den Kasten (23.) und einige abgeblockte Schussversuche.



24. Punktspiel
SV Ilmenau - MTV Treubund
0 : 5 (0 : 1)



MTV-Sieg fiel etwas zu hoch aus

140411vm Melbeck. SVI-Trainer Sven Jenssen zum Spiel: "MTV Treubund gewinnt hier zurecht, aber ein,zwei Tore zu viel. In der ersten Halbzeit fehlte Ehrgeiz und Laufbereitschaft, obwohl Schultz die Jungs nach vorne preschen wollte,

In der zweiten Halbzeit haben wir versucht nochmal Druck nach vorne ausüben beim Stand von 0:1, aber ohne Erfolg. Treubund hatte im Vorwärtsgang Schnelligkeitsvorteile, die wir nicht verhindern konnten."

Tore: 0:1 Kleine (15.); 0:2 Richter (65.); 0:3 Sändker (75.); 0:4 Sändker (83.); 0:5 Kafetzakis (87.)

Quelle: Luenesport

SVI will MTV wieder alles abverlangen Drittes Derby dieser Saison eröffnet heute Landesliga-Spieltag

Iz140411re Lüneburg. Es ist wieder Derby-Zeit in der Fußball-Landesliga. Der Spieltag an diesem Wochenende beginnt am heutigen Freitag (19.30 Uhr) in Melbeck mit dem Nachbarschaftsduell des SV Ilmenau gegen den MTV Treubund, nach den spielfreien Ostertagen steht der Vergleich Eintracht Elbmarsch gegen Eintracht Lüneburg an.



Aller guten Dinge sind drei: Darauf setzt der MTV Treubund, wenn er zum dritten Mal in dieser Saison gegen den SV Ilmenau antritt. Hinspiel (2:1) und Bezirkspokal-Duell (3:0) gingen jeweils zugunsten der Lüneburger aus. „Die werden sicher wieder tief stehen und kämpferisch alles geben“, rechnet MTV-Trainer Olaf Lakämper mit großer Gegenwehr des Fast-Absteigers, „da müssen wir gehalten und uns auch fußballerisch wieder steigern. Dann werden wir hoffentlich unseren Aufwärtstrend weiter fortsetzen.“ Seit vier Spielen ist sein Team nun ungeschlagen (8 Punkte), trotz aller personeller Probleme der letzten Wochen. Auch nun bleibt die Personaldecke dünn. Harms und die Youngster Heissig und Sändker sind zwar wieder dabei, dafür löst nun das Fehlen von Grzywaczewski (Kurzurlaub) einen Engpass im Sturm aus, zumal Fornfeist weiter fehlt. Lakämper nimmt deshalb Tom Richter aus der Zweiten mit in den Kader.

Youngster verleihen MTV Treubund Flügel

Samstag, den 12. April 2014 um 05:37 Uhr

Quelle: LANDESZEITUNG
(Auszug)